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災害義援金・メッセージをお届けに熊本市役所へ 

民進党熊本県連総支部・上田芳裕幹事長と☞ 

被災地・熊本からのご報告 

はじめに、4 月 14 日から熊本県・大分県を中心に相次いで

発生した地震により、被害を受けられた皆様にお見舞いを申

し上げますとともに、亡くなられた方々には心よりご冥福を

お祈りいたします。5 月 24 日から 26 日にかけて熊本県に伺

いましたが、大きな被害を目の当たりにして、国を挙げての

支援が必要であると感じたところです。 

初日の 24 日、熊本市役所に到着すると、澤田昌作熊本市

議会議長、上田芳裕民進党県連幹事長、熊本市議会事務局の 

              田上美智子局長、富永健之次長に 

熊本市議会・澤田議長と     お出迎えいただき、お預かりした 

義援金及びメッセージをお届けして、大変喜んでいただき、千葉市から 

の物資の供給や職員の派遣についても感謝のお言葉をいただきました。 

また、上田幹事長のお計らいにより益城町他、被害の大きかった地域に 

も伺いました。益城町の総合体育施設には、アリーナ・駐車場を中心に 

多くの方々が避難されており、その他の地域においても、液状化による 

地盤沈下など、改めて被害の甚大さを感じさせられました。        

  25 日は、熊本市ボランティアセンターに出向きボランティア活動に メッセージを見る上田幹事長 

参加させていただきました。登録・オリエンテーション・マッチングにより男性 2 名・女性 2 名

のチームで、個人様宅の片付け・清掃を行い、家主さんには大変喜んでいただきました。 

今後 30 年の間に、70%以上の確率で首都直下型地震が発生すると言われておりますが、熊本で

聞いたことや感じたことを活かし、本市の防災について提案をしていきたいと思います。 

 被害を受けた熊本市議会議場     被害が大きかった益城町    熊本市ボランティアセンターにて 

   

 

 

 

 



千葉市の未来に向けて（都市アイデンティティ戦略プランについて） 

 人口減少や少子超高齢社会の進展により、2020 年をピークに 

人口が減少に転じる見込みになるなど、本市を取り巻く状況は、 

今後一層厳しいものとなることが懸念されております。 

これに対して、本市では県都・政令指定都市としての役割を 

果たすべく、都市機能の向上に取り組むと共に、都市イメージ・ 

魅力を発信してきましたが、一方で千葉市らしい、まち・ひと・ 

しごとづくりを進めながら、その中核となる「都市アイデンティ 

ティ」を確立することが求められており、「千葉市都市アイデン 

ティティ戦略プラン」が策定・公表されました。 

 第 1 章「都市アイデンティティ戦略プランの策定にあたって」 

では、4 つの地域資源として、「加曽利貝塚」「オオガハス」「千葉氏」「海辺」が挙げられており、 

本市固有の歴史やルーツに根ざした、都市アイデンティティ形成の基準点と考えられています。 

 第 2 章「戦略プランの基本方針」では、目的・目標及び指標・戦略プランの位置づけ・推進期間・

推進の視点について示され、第 3 章「都市アイデンティティ確立に向けた取り組み」においては、

方向性として「4 つの地域資源の魅力あるコンテンツの充実」「4 つの地域資源に親しむ機会づく

り」「千葉市らしさの見える化の推進」「千葉市らしさの醸成及びその発信・プロモーション」が、

具体的な取組みとして示されており、千葉市らしさの確立に期待するところです。 

 プラン推進については、市民の皆様にもご理解・ご協力いただきますことをお願い申し上げます。 

花見川区の諸問題について 

               第 40 号において、「横戸台北公園の樹木が電線にかかっている

と同時に家に陽があたらない。」とのご連絡をいただいたことを 

お伝えいたしましたが、このたび樹木の剪定が行われ、明るさが感

じられるようになりました。また、花見川第 1 小学校・花見川第 2

小学校統合による新設小学校の通学路整備については度々お伝え

しておりますが、柏井町の道路にあった蓋のない側溝が整備される

と同時に、転落防止用の柵が設置されました。今後も、新設小学校

のみならず、通学路の安全対策については厳しくチェックし、危険 

樹木剪定後の横戸台北公園    が無いように万全を期す所存です。 

さて、あなたの地域で「困ったこと」や「こうして欲しいこと」はありませんか？地域の多くの

方々が抱えている問題であれば、市議会やレポート等で「花見川区の諸問題」として検討させてい

ただきます。是非ご一緒に考えましょう！ 

市民の皆様からのご意見・ご相談・お問い合わせを 

お待ちしております。 

だんぎ和彦事務所 
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E-mail：dangi.s@coda.ocn.ne.jp               整備された側溝と設置された柵 
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